



Jordania con Desierto

Desde

1.209 €

Jordania con Desierto – Alas de Isis

Un viaje concebido para los que quieren sentir la historia bajo los pies y el silencio del desierto en la piel. **Jordania con Desierto** by Alas de Isis es una propuesta que combina monumentos milenarios, paisajes de otro mundo y momentos de calma absoluta: una travesía pensada para emocionar desde el primer paso hasta la última puesta de sol.

Comenzarás en **Ammán**, donde la ciudad moderna se mezcla con vestigios ancestrales y calles que cuentan historias. Atravesarás las ruinas grecorromanas de **Jerash**, te asomarás al **Monte Nebo** para ver, como Moisés, la vastedad del valle, y experimentarás la ingrávida terapéutica del **Mar Muerto**.

La experiencia central es **Petra**, la “Ciudad Rosa”: caminar por el estrecho Siq, descubrir la súbita aparición del **Tesoro (Al Khazneh)** y perderse entre fachadas y tumbas excavadas en la roca, hasta alcanzar el imponente **Monasterio (El Deir)**. Cada rincón de Petra está pensado para quedarse en la memoria.

El desierto de **Wadi Rum** ofrece el contrapunto perfecto: dunas rojizas, macizos graníticos esculpidos por el viento y noches estrelladas que devuelven la perspectiva. A bordo de 4x4, vivirás el paisaje como si fueras el protagonista de una antigua leyenda beduina. Para cerrar, **Aqaba** te dará la posibilidad de un merecido descanso junto al Mar Rojo, con playas y arrecifes que invitan a renovar energías.

Con la firma de **Alas de Isis**, este producto prioriza el relato —guías que cuentan, itinerarios cuidados, alojamientos con carácter y momentos diseñados para la contemplación—. Jordania con Desierto no es solo ver lugares: es sentirlos, comprenderlos y llevarte a casa recuerdos que siguen hablando mucho después del regreso.

Jordania con Desierto – Alas de Isis: una travesía entre historia y silencio, donde cada amanecer en la arena es una nueva historia que contar.

EL PRECIO INCLUYE

- 04 noches Amman M/P + 02 noches Petra M/P + 01 noche Wadi Rum M/P.
 - Vuelos en clase turista.
 - Traslados.
 - Alojamiento en la categoría elegida en régimen de media pensión (sin bebidas).
 - Visitas según itinerario.
 - Guía local de habla hispana durante las visitas.
 - Tasas, Carburante y Seguro de viaje.
-

EL PRECIO NO INCLUYE

- Visado: consultar.
 - Propinas: a pagar en destino.
-

A TENER EN CUENTA

- Esta oferta sustituye a las anteriores y es válida para reservas efectuadas a partir de la fecha indicada en la oferta.
 - Los precios publicados son por persona en habitación Doble o Triple. La cama supletoria para la tercera persona es una cama plegable, aconsejable solo para niños de menos de 12 años. La mayoría de los hoteles no disponen de habitaciones triples.
 - Viajes Alas de Isis no es responsable de posibles perdidas de conexiones en caso de cambios horarios de los vuelos.
 - Oferta basada en condiciones especiales de contratación y cancelación en caso de desistimiento por parte del cliente.
 - Los precios finales pueden variar hasta 21 días antes de la salida, debido a modificaciones de las tarifas, tasas y/o carburantes.
-

ITINERARIO:

Día 1 - Madrid - Amman

Embarque y salida según plan de vuelos. Llegada y traslado al hotel de la categoría elegida. Cena (siempre y cuando la llegada al hotel sea antes de las 21 horas). Alojamiento.

Día 2 - Amman - Jerash - Ajlun - Amman

Desayuno. A continuación, realizaremos la visita panorámica de Ammán, que incluye la Ciudadela, el Museo Arqueológico y el Teatro Romano. Posteriormente, visitaremos Jerash o "Gerasa", ciudad greco-romana de la Decápolis, conocida como la «Pompeya del Este» por su magnífico estado de conservación. Admiraremos la Puerta de Adriano, el Hipódromo, el Teatro, el Ágora con su columnata, el Cardo Máximo, el Templo de Zeus y el de Artemisa. Después, visitaremos el Castillo de Ajlun, fortaleza del siglo XII situada en lo alto de la montaña, desde donde se disfruta de una espectacular vista. Regreso a Ammán. Cena y alojamiento.

Día 3 - Amman - Mar Muerto - Amman

Desayuno. Salida hacia el Mar Muerto, el punto más bajo de la tierra, situado a 400 metros bajo el nivel del mar. Allí podremos disfrutar de un baño en sus aguas saladas, famosas por sus propiedades curativas y sus minerales utilizados en cosmética y belleza. Regreso a Ammán y tiempo libre. Cena y alojamiento.

Día 4 - Amman - Madaba - Monte Nebo - Shobak - Petra

Desayuno. A la hora convenida, salida hacia Madaba para visitar la Iglesia Ortodoxa de San Jorge, donde se encuentra el primer mapa-mosaico de Palestina. Continuación al Monte Nebo, lugar desde el cual Moisés contempló la Tierra Prometida. Desde aquí se disfruta de una vista panorámica del Valle del Jordán y del Mar Muerto. Posteriormente, panorámica del Castillo de Shobak, fortaleza del mismo período que la de Karak, enclavada en la ladera de una montaña. Continuación hacia Petra. Cena y alojamiento.

Día 5 - Petra

Desayuno. Día completo dedicado a la visita de Petra, la ciudad rosa de los nabateos, esculpida en las montañas hace más de 2.000 años. El recorrido comienza por la Tumba de los Obeliscos, para continuar por el imponente Siq, cañón de más de un kilómetro, al final del cual aparece el majestuoso Tesoro, ícono de Jordania. El tour prosigue por la Calle de las Fachadas y el Teatro, hasta llegar a los 850 escalones que conducen al imponente Monasterio "El Deir". Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Día 6 - Petra - Little Petra - Wadi Rum

Desayuno. Visita a Little Petra, enclave que también fue habitado por los nabateos y que conserva tumbas, depósitos de agua y cauces. Continuación hacia el desierto de Wadi Rum, un lugar mágico con arenas rosadas y macizos graníticos de formas caprichosas esculpidas por la naturaleza. Realizaremos una excursión en vehículos 4x4 para adentrarnos en este espectacular paisaje. Cena y alojamiento en campamento en el desierto.

Día 7 - Wadi Rum - Amman

Desayuno. A la hora convenida, regreso a Ammán. Resto del día libre para disfrutar de la ciudad o realizar excursiones opcionales. Cena y alojamiento.

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto de Ammán para tomar el vuelo de regreso a la ciudad de origen. Llegada. Fin del viaje y de nuestros servicios.

Nota importante: La descripción del itinerario es genérica y está sujeta a variación sin que ello afecte al contenido del programa.